平窪の学会

令和3年度 平第四小学校がスタート!

4月6日(火)に平第四小学校の「令和3年度」がスタートしました。全校児童316名全員が、登校しました。すばらしいことです。今年度、全校児童が登校する日が、一日でも多くあってほしいと思います。登校してきた子どもたちは、元気なあいさつを交わし、その表情は、「がんばるぞ」という意欲に溢れているように見えました。

今年度も、教職員一同、子どもたちの心身のケアに努めながら、学習内容の定着、心身の健やかな成長、個性(よさ・持ち味・可能性など)の伸長のため、指導・支援に精一杯取り組んでまいります。 保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせ、安全で充実した教育活動を進めてまいりたいと思いますの

で、本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

『 入学式 (4月6日) 』 1年生のみなさん、入学、 おめでとう!

令和3年度は、新1年生45名を迎え、本校PTA会長の後藤進一様のご臨席のもと、感染予防に配慮しながら、入学式を行いました。子どもたちは、担任から名前を呼ばれ、緊張しながらも、上手に返事をすることができました。

校長からは、「命を大切にすること」「あいさ つをすること」について話しました。





2~6年生のみなさん 進級、おめでとう!

始業式は、テレビ放送を使って行いました。各 教室で話を聞いている子どもたちに向かって、校 長から「みなさんが本気で取り組んでいる姿、他 の人に感謝している姿、みなさんの笑顔をたくさ ん見たい」と話しました。

このような子どもたちの姿を、学校ホームページで、ほぼ毎日、紹介したいと思います。ぜひご覧いただき、子どもたちと学校生活を話題に会話していただければ幸いです。